

Da simma dabei...

Beim **Taekwondo-Club Fair Dragon e.V.** gibt's nicht nur Sport sondern die Gemeinschaft aller Mitglieder und Freunde des Vereins hat bei uns den gleichen hohen Stellwert. Und so ist es uns auch dieses Jahr wieder gelungen mit einer 40-köpfigen Gruppe am Karnevalssonntag als Drachengruppe am Umzug in Kuchenheim teilzunehmen.

Natürlich war die Vorbereitung wieder enorm und langwierig. Kastanien wurden gesammelt und bei HARIBO eingetauscht, Kostüme für neue Mitglieder wurden genäht, Kostüme aus dem Vorjahr wurden ausgebessert, Kamelle wurde gekauft, das ganze Wurfmaterial wurde familiengerecht verpackt, der Anhänger des Bagagefahrszugs war zu schmücken, Erbsensuppe für die After-Zooch-Party wurde gekocht und, und, und...

Am Ende waren sich aber alle Teilnehmer einig, dass sich dieser Aufwand gelohnt hat. Allen hat es riesigen Spaß gemacht und die Freude stand gerade unsere jüngeren Mitgliedern dabei deutlich in's Gesicht geschrieben.

Zum Schluss noch ein ganz großes DANKESCHÖN an alle helfenden Hände, die diesen wunderschönen Tag zu dem gemacht haben, der er dann war, an alle Spender, die mit ihrer Zugabe unseren Kamelle-Vorrat ordentlich aufgestockt haben, an unseren Koch, der sich traditionell um unser leibliches Wohl gesorgt hat und an den, der für das angemessene Wetter zuständig gewesen ist...

Keine Frage, wir sind nächstes Jahr wieder dabei!!!

Mehr Bilder zu unserem Karnevalsumzug gibt's in einem Fotoalbum auf Facebook.

